



西海市中総体 陸上競技大会での活躍を願う！

6月11日(火)西海市中総体陸上競技大会が、長崎市総合運動公園かきどまり陸上競技場で行われます。本大会は、西彼杵郡の中学校と西海市の中学校との合同開催であり、全10校から各選手が出場します。この最高の舞台上、本校陸上部12名と出場を志した23名の計35名が各競技種目で健闘してくれることを大いに期待しています。大会4日前の7日(金)には、選手激励式を行いました。一人一人の頼もしい姿と●●主将の力強い決意表明があり、●●副主将が立派な選手宣誓をしました。放送委員長 ●●さんが円滑に司会を進め、全校学習環境部長 ●●さんが生徒代表として激励の言葉を堂々と述べました。陸上競技は様々な種目があります。種目は違えども、同じスポーツを愛する仲間です。一人で戦うのではなく、すべての選手が同じ気持ちで戦うのです。それが大きな力を生みます。大崎中が一つになったとき、きっと素晴らしい結果が待っています。熱い爽やかな大崎旋風を巻き起こせ！



生徒総会

5月31日(金)、体育館で生徒総会が開かれました。生徒総会を通して、「自分たちの抱える問題を自発的に見出し、解決しようとする自治活動のあり方を学び、協力し合う力を高めること」を目的の一つとしています。この総会を迎えるまで、●●生徒会長をはじめ、役員一人一人の事前準備は大変だったことと思います。各学級で議案書について検討してもらう資料づくり。それらの意見を集約する作業。目に見えないところで、多くの時間を費やしたことでしょう。その努力があり、生徒会役員は的確な回答と提案ができていました。また、メディアルール、バスでのマナーやよりよい挨拶に向けた取組が話し合われ、各学級の代表者が意見を発表。意見集約等ではICT機器(クロームブック)を活用し、生徒一人一人が使いこなしていました。議長を務めた3年●●さん、2年●●さんも見事に役割を果たしました。今回決まった内容や対策を、生徒たちが、どう実行していくかが大切になってきます。生徒会スローガンである「創造と挑戦」のもと、大きな目標である「よりよい大崎中学校」創りに挑んでほしいと願っています。

